
 

 
 

 
   

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 10 DÉCEMBRE 2013 

 
    Session ordinaire du conseil d'établissement de l’école 

Sainte-Thérèse tenue Amos, le dix décembre deux mille treize à 
dix-neuf heures trente. 
 

PRÉSENCES 
 

 
 

 Mmes  Guylaine Loiselle remplaçante de Johanne Duguay 
 Nathalie Lapointe remplaçante de Isabelle Petit 
 Roxan Sabourin 
 Mélissa Robert  
 Yolaine Lavoie 
 Ginette Noël  
 Sylvette Caron  
 Josée Delisle 
  
MM.  André Bilodeau 
  Marc-André Boucher 
  Denis Pearson 
  Yoland Nadon 
  Michel Picard  
 

ABSENCES  Mme Johanne Duguay 
Mme Isabelle Petit 
Mme Josée Dubé 
M. André Brousseau 
 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, SALUTATIONS 
ET PRÉSENCES 

 Mot de bienvenue du président.  
Le président souhaite la bienvenue à tous. 
 

LECTURE ET ADOPTION 
DE  
L’ORDRE DU JOUR 

 CE–0423-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de madame 
Roxan Sabourin, 
                            QUE l'ordre du jour de cette réunion soit adopté. 
                                                                          ADOPTÉE 

ADOPTION DU PROCÈS-
VERBAL DE LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 
8 OCTOBRE 2013  

 CE–0424-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de monsieur 
Marc-André Boucher, 
                               QUE le procès-verbal du 8 octobre 2013 soit adopté. 
  ADOPTÉE 

INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Statue Sainte-Thérèse d’Avila (loi vs entretien) 
CE–0425-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de monsieur 
Marc-André Boucher, et appuyé à l’unanimité, 
                               QUE la statue soit conservée et maintenue en bon état. 
       ADOPTÉE 
 
Demande de Impact Kick Boxing de faire une démo sur l’heure du dîner. 

 



 

 
 

 
Michel va vérifier quelles sont les décisions des autres écoles primaires à cet 
effet et nous reviendrons auprès du conseil pour réévaluer la situation. 
 
Caisse scolaire 
CE–0426-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Ginette Noël, 
                               QUE le projet déposé par l’entremise du directeur soit 
accepté tel quel. 
                                                  APPROUVÉE 
 

DÉLÉGUÉE AU COMITÉ 
DE PARENTS 
 

 Madame Sabourin fait le résumé de la rencontre :  
- comité ehdaa;  
- gouvernance scolaire;  
- incapacité de remboursement des taxes scolaires;  
- anglais intensif;  
- critères d’inscription;  
- clientèle scolaire (3 384).  

Monsieur Pearson lit la lettre de la fondation Go concernant l’octroi d’une 
subvention de 25 000 $ pour l’achat d’équipements de skis de fond; pendant 
le congé de Noël, ce sera gratuit pour les enfants de 6 à 12 ans. 
  

APPROBATION DES 
CAUSES DE LEVÉES DE 
FONDS 2013-2014 

 Bouger pour ceux qui ont faim  
Dictée PGL 
Opération Enfant Soleil 
CE–0427-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Roxan Sabourin, 
                               QUE les demandes soient acceptées. 
                                                  APPROUVÉE 
 

PERFECTIONNEMENT DU 
PERSONNEL DE SOUTIEN 

 Formation Oméga du 16 au 19 décembre. 
Quatre employés de soutien auront la chance de suivre cette formation. 

ACTIVITÉS DE NOËL  Le directeur donne un aperçu des activités prévues pour la journée du 
20 décembre. 
Il invite les parents à apporter leur collaboration pour servir le dîner. 

CRITÈRES D’ADMISSION 
POUR L’ANNÉE 
SCOLAIRE 2014-2015 

 CE–0428-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Josée Délisle,  
                               QUE les critères d’admission soient acceptés. 
                                                  APPROUVÉE 

QUESTIONNAIRE AUX 
PARENTS (GARDE-ROBE 
SCOLAIRE) 

 Nous passerons les questionnaires au début de janvier. Ensuite, nous 
verrons selon les réponses. 

PROCHAINE RENCONTRE 
 

 La prochaine rencontre se tiendra le 11 février 2014 à 19 h 30. 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0429-13  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Guylaine Loiselle, 
                               QUE la séance soit levée.  
 ADOPTÉE 

 
 
 _ __ _____________________ 

 Denis Pearson, président  André Bilodeau, secrétaire 


